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	Disertasi ini bertujuan untuk mendeskripsikan masalah tawakkal dalam Alquran. Pokok masalahnya adalah bagaimana wawasan Alquran tentang tawakkal? dari masalah tersebut dibagi menjadi tiga sub masalah sebagai berikut: a) Bagaimana hakikat tawakkal dalam Alquran? b) Bagaimana wujud tawakkal dalam Alquran? c) bagaimana urgensi tawakal dalam Alquran? Dengan demikian, penelitian ini akan mengungkapkan dan menganalisis wawasan Alquran tentang tawakkal. 
	Untuk menjawab ketiga sub masalah tersebut, penelitian ini menggunakan pendekatan ilmu tafsir dengan metode tafsir tematik, yakni menghimpun ayat-ayat yang terkait, mengurutkan berdasarkan kronologis turunnya berdasarkan pokok-pokok bahasan, dan untuk penelusuran makna sebuah ayat digunakan beberapa teknik interpretasi. 
	Dirumuskan bahwa hakikat tawakkal adalah sikap penyerahan diri atas segala urusan kepada Allah swt. semata setelah adanya usaha maksimal. Hal itu dilakukan oleh karena seorang hamba menyadari akan kelemahan dirinya dan keterbatasan-keterbatasan yang dimiliki, sedangkan Allah sebagai tempat bertawakkal dapat mengatasi segala kelemahan dan keterbatasan itu. Dengan itulah, seorang hamba dalam setiap saat selalu menyandarkan diri dan segala usaha yang dilaksanakan secara optimal dan profesional kepada Allah swt..Karenanya orang yang bertawakkal disebut sebagai hamba Allah sebagai salah satu bagian dari perwujudan Tawakkal. Perwujudan tawakkal lainnya adalah, sebelum bertawakkal diawali dengan sebuah usaha secara maksimal yang dilanjutkan dengan keimanan yang mantap untuk mencapai sebuah cita-cita dari seorang hamba yang bertawakkal. Begitu halnya dengan  aspek iman, aspek, akhlak, hukum dan etos kerja juga merupakan sebuah perwujudan tawakkal. Tawakkal memiliki urgensi baik dari segi fungsinya yaitu menjadi benteng pertahanan dari pengaruh setan, serta sebagai tangga untuk meraih cintah Allah swt., maupun dari segi tujuannya yaitu untuk memperoleh ketenangan jiwa, memperoleh kecukupan, pertolongan, dan memperoleh kehidupan yang layak di khirat.
	Hasil penelitian ini berimplikasi kepada para pembaca, terutama umat Islam dan para pengkaji Alquran dari berbagai aspeknya, meskipun penelitian mengenai tawakkal telah banyak dilakukan. Dan bagi masyarakat Indonesia, sikap tawakkal penting untuk dipahami secara benar, dihayati, dan dibumikan di tengah masyarakat, terutama karena sebagian masyarakat memahaminya sebagai kepasrahan yang bersifat pasif dengan bersemangat melarikan diri dari kenyataan, dan sebagian lainnya justru menilai tawakkal tidak memiliki hiubungan dengan sebuah perjuangan untuk mencapai kesuksesan
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	This disertasion focused discussion on the tawakkal in the Holy Qur’an. The main problem is how the Qur’an Insight about tawakkal? From this subject matters, the Author divided into three sub-issues: a) How is the nature of tawakkal in the Holy Qur’an? b) How the manifestation of tawakkal in the Holy Qur’an c) How is the importance of tawakkal in the Holy Qur’an? So, this research aims to expose the analysis of the Koran horoscope toward tawakkal as soul purification. 
	To answer the three sub-issues, Qur’anic interpretation science, thematical interpretation method (mauḍū’ī), and semantic analysis are used comprehensively by the usage of the interpretation techniques as follows.
	From this study, we formulated that the essence of tawakkal in the Holy Qur’an is an attitude of surrendering all matters of our life only to God. It is because as a human being, we have to realize that we have weaknesses and limitations. However Allah is the only one to surrender and overcome all those weaknesses and limitations. Therefore, in every act and work, we have to learn to God after doing it optimally and professionally. That is why someone who performs tawakkal in his/her life is called “hamba Allah” as one of the embodiment of tawakkal. Another embodiment of tawakkal is shown by starting a work maximally and continuing it with a belief to  achieve noble ideals.	The practice of tawakkal will bring benefits or purpose to human life, such as peace of mind, adequacy, help, and earning a decent living in here after. While the function is as a ladder to get closer to God as well as the antidote of distractions and temptations of the devil.
	The result of this research implicates to readers, particularly moslem society and the Koran reviewers in any of its aspects, even though research about tawakkal has been conducted in many occassions, and to the citizen of Indonesia, soul purification is urgent to know, to learn in depth, and to socialized among society. 
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           هذه الرسالة تختص بالبحث عن التوكل. وجوهر مشكلاتها يتراوح حول السؤال: ما منظور القرآن الكريم من التوكل؟  ومن السؤال تبحث عنه المشكلات كما يلى: أولا)  كيف حقيقة التوكل فى القرآن ؟ وثانيا) وكيف وجود التوكل فى القرآن؟ ثالثا) كيف كانت اهمية التوكل فى القرآن؟ فأغراض هذا البحث تعبير وتحليل منظور قرآنى عن التوكل. 
 الإجابة من تلك المشكلات فى أداء البحث يستخدم منهج علم التفسير بمنهج التفسير الموضوعى . وذلك لأن المواد الأساسية يستنبطها الباحث من أيات القرآن الكريم . فيقوم بــإيضاحها وبيانها على هذا المنهج، فـإنه يستعان فى استقراء الآيات المتعلقة بالتوكل وفى استقراء مايماثلها من الكلمات القرآنية لاستقصائها ودراستها بوجه شامل ومتكامل. اما الخطوات المتبعة فى هذه الرسالة هى جمع الآيات المتعلقة بالموضوع يعنى التوكل ثم البحث عن طريق معانى المفردات او الكلمة او الكلام والتعبيرات بطريقة التحليل اللغوى والأحاديث المناسبة ، ومناسبة الآيات قبلها وما بعدها واسباب نزولها. هذه الخطوات تستخدم اذا لم توجد الآيات او الأحاديث التى تفسر الموضوع. 
  ومن هذا البحث نعلم اًن التوكل يتمثل فى مجموعة من الاًخلاق المحمودة منها الاعتماد على الله والثقة به وتفويض كل ما امر به سبحانه وتعالى. فالمتوكل يعرف أنه عاجز ولايستطيع ان ينال كل ما يريده. والله سبحانه وتعالى المتوكل عليه يستطيع ان يجيئ بكل مايريده المتوكل.  فعلى العابد المتوكل ان يعمل كل عمل صالحا كاملا ومخيرا. وفى كل شيء يكون التوكل مقرونا بالسعى، وليس التوكل ان يهمل الإنسان نفسه وانما هو حسن الاٍعتماد على الله والثقة به وتفويض النتائج اليه بعد اتخاذ الاًسباب . و من اهميات التوكل فى كل مجالات الحياة نعلم ان التوكل يجعل المؤمن المتوكل مقربا الى الله تعالى ووقاه الله من وسوسة الشيطان وحزبه، وفوائد التوكل منها: رزق حسن لايحتسب, نصر من الله تعالى, قلب سليم وسعادة فى الاُخرة. 
	             هذه الرسالة يتضمن ويؤثر فى القرّاء خاصة للمسلمين والباحث عن القرآن الكريم من كل النواحى ولو كان هناك بحوث التوكل قد بحثها الباحثون الكثيرون . والتوكل للمجتمع الإندونيسى شيء مهم لابد لهم ان يفهموه فهما جيدا، بل التوكل هو حسن الإعتماد والثقة به وتفويض النتائج اليه بعد اتخاذ الأسباب.  
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